

## Das kleine Mädchen mit den Schwefelhölzern.



Es war so fürchterlich kalt; es schneiete und es begann dunkler Abend zu werden, es war auch der letzte Abend im Jahre, der Neujahrsabend. In dieser Kälte und in dieser Finsterniß ging ein kleines, armes Mädchen, mit bloßem Kopfe und nackten Füßen auf der Straße; ja, sie hatte freilich Pantoffeln angehabt, als sie vom Hause ging, aber was half das; es waren sehr große Pantoffeln, ihre Mutter hatte sie zuletzt getragen, so groß waren sie und die verlor die Kleine, als sie sich beeilte, über die Straße zu ge-